



***Träumen Sie von der schönsten Stunde  
Ihres Lebens, in der man Sie in Berlin  
zur PIXAVON-KÖNIGIN krönt***

Ihr Blut fiebert bereits von der Ahnung dieses großen Erlebens: Diese Reise nach Berlin, eine Reise mit allem Komfort, umhegt von der Sorge der stolzen Mutter oder umschmeichelt von der Liebe des glücklichen Gatten ist allein schon ein unbeschreibliches Glück. Und dann erst der Aufenthalt in einem der großen Luxushotels, der Ihnen auch gewährt wird, wenn Sie selbst in Berlin Ihren Wohnsitz haben. Im Foyer wenden sich

***Wichtige Änderung  
unserer Bedingungen:***

Der Pixavon-Ball findet bereits am 2. Dezember 1928 in Berlin statt. Aus diesem Grunde wird als Schlusstermin für die Einsendungen Donnerstag, d. 15. Novemb. 1928 festgesetzt. Wenn Sie wollen, können Sie uns Ihr Bild mit den 4 Kapseln schon jetzt einsenden. Photos jeder Größe sind zugelassen. Amateuraufnahm. genügen.

